

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Quién es quién	El decomiso de 20 kilos de metanfetamina y más de 30 tabiques de cocaína en Tlalpan y Coyoacán refleja un golpe al narco capitalino y exhibe la coordinación de cinco instituciones con nombres y apellidos al frente. Pablo Vázquez, jefe de la SSC, operó con la fiscal Bertha Alcalde y con apoyo de la Marina, del almirante Raymundo Morales; la Defensa, de Ricardo Trevilla, y la GN, bajo Hernán Cortés. Un operativo que muestra músculo, pero también obliga a la pregunta: ¿habrá seguimiento o quedará en foto del día? La ciudad necesita una limpieza sanguínea; muy bien.
EL UNIVERSAL	Opinión Ulrich Richter	La Fiscal de hierro	A finales del año pasado el Congreso de la Ciudad de México, después de un proceso riguroso y abierto conducido por el Consejo Judicial Ciudadano, tuvo a bien designar como Fiscal General de Justicia a María Bertha Alcalde Luján. Los eventos vinculados con la tarea de procurar justicia surgen por doquier, y no dan para respiro alguno. En ese contexto, las capacidades, habilidades e inteligencia de la fiscal Alcalde Luján han dado buenos resultados la convierten en la Fiscal de hierro. Es el caso particular de la tragedia del 20 de mayo pasado debido a los homicidios de Ximena Guzmán sé Muñoz, colaboradores de la de Gobierno, Clara Brugada Molina. Es de destacar la coordinación interinstitucional entre el Gobierno de la Ciudad el Gobierno de México que resultados. Lo informado por la Fiscal de hierro esta semana sobre el doble homicidio no es menor al haberse reconstruido la dinámica del hecho: cuidar el proceso judicial para obtener órdenes de captura arrestar a gran parte de los presuntos involucrados; y proteger el debido proceso en cuanto al móvil del crimen otras líneas de investigación. Es indiscutible que la labor de la fiscal Bertha María Alcalde Luján acredita compromiso por resolver caso, acompañada del Secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, y del gabinete federal de seguridad.



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red Compartida	Benito Juárez contra comerciantes ambulantes	No se ría, que es en serio. Mire, los muy inclusivos de la alcaldía Benito Juárez se pusieron bravos con el comercio informal, pero no el que invade los parques sino con la Merkadita Feminista que se quería poner en el cruce de Viaducto y Cuauhtémoc y de plano los retiró con la policía, específicamente con los de PBI, más personal de vía pública. Las mujeres se defendieron y el argumento legal fue que los comerciantes informales no tienen los permisos de la demarcación para vender en la calle y es parte del programa de recuperación del espacio público
LA PRENSA	Red Compartida	Ximena y Pepe, las pistas llevan al CJNG	El chisme que se corre entre los policías de la CDMX es que hay una investigación profunda sobre las pistas que hay en torno al asesinato de los dos funcionarios más cercanos a la jefa de Gobierno. Clara Brugada: Ximena y Pepe, que termina con fuertes lazos en el Cartel Jalisco Nueva Generación. En principio, los gabinetes de seguridad de la CDMX y del gobierno federal investigan a dos grupos del crimen organizado, uno de ellos son Los Rodolfos y otro son Los Dylan , ellos se mueven en la capital y en toda la zona metropolitana y hay un personaje que pone en alerta a todo mundo, un individuo conocido como "El Tatos" que se supone controla a estas dos pandillas y es el enlace con el grupo criminal.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Rescata Harfuch a expolicías federales	Nos cuentan que la Guardia Nacional se deshizo por completo de sus elementos provenientes de la extinta Policía Federal, por lo que ya está integrada sólo por militares funcionando como brazo operativo de la Secretaría de la Defensa Nacional. Con años de experiencia policial y operativa, nos aseguran que muchos de los exfederales fueron transferidos a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana que encabeza Omar García Harfuch, en áreas como inteligencia e investigación. Tras ser despreciados y estigmatizados por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, ahora forman parte de la llamada policía de Harfuch.



EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Misión cumplida	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum viajó a Acapulco para afirmar que "el puerto está de pie" tras los estragos de Otis y John. Recordó que en 11 meses más de 250 mil viviendas recibieron apoyo para su rehabilitación, además de escuelas, hospitales y el acueducto Papagayo II. El programa Acapulco se transforma contigo fue presentado por la gobernadora Evelyn Salgado, como emblema de reconstrucción y esperanza. Sin embargo, mientras el gobierno federal presume avances, lo único que no despega es la misión de la alcaldesa Abelina López, sin liderazgo visible, y desbordada por la magnitud de la tarea local.</p>
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Buscadoras piden cercanía	<p>Madres buscadoras toman con cautela el proceso para elegir a la nueva cabeza de la Comisión Nacional de Búsqueda porque consideran que la mayoría de los 27 aspirantes que pasaron el filtro de la Secretaría de Gobernación no tiene cercanía con los colectivos ni experiencia en el trabajo de campo. "Están llenos de títulos y experiencia en oficina, pero no saben lo que es caminar un desierto con una pala", dicen. Así que, nos comentan, después de la consulta pública y las entrevistas oficiales, será necesario que al tomar la decisión final se considere el punto de vista de las familias de víctimas de desaparición y, sobre todo, que se trabaje con ellas hacia adelante.</p>
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Acelerador a fondo	<p>Morena ajusta motores rumbo al nuevo periodo de sesiones. Ricardo Monreal delineó la agenda con 30 pendientes, como las reformas al Código Penal y la Ley de Amparo. La prioridad será el paquete económico 2026, que Claudia Sheinbaum enviará el 8 de septiembre. El coordinador de Morena en San Lázaro aseguró que los 253 diputados cerrarán filas para darle a la Presidenta los recursos que necesita y adelantó que la reforma electoral también está en el radar, con recorte al financiamiento de partidos y una nueva fórmula de representación proporcional. A todo.</p>
EL UNIVERSAL	El Caballito	Brugada va por el rescate de la zona lacustre	<p>La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina se subió a la chinampa y se puso los guantes para participar de la cosecha de maíz, en la alcaldía Xochimilco, y aprovechó para anunciar que se alista un plan estratégico para el manejo de la zona lacustre de esta demarcación y la zona de Tláhuac. Nos comentan que el objetivo es escuchar las propuestas de los habitantes, productores y comuneros para llegar a un solo proyecto en el que se invertirán recursos públicos el próximo año. La prioridad es la recuperación de los cuerpos de agua. De paso la mandataria degustó de unos tlacoyos de frijol, no sin antes destacar que también buscarán aumentar la producción de maíz en la CDMX en 15%.</p>



REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Marinabús	Por aire, por tierra y ahora hasta por mar, las Fuerzas Armadas de México se han convertido en operadores de transporte público de pasajeros. Además de que la Sedena maneja la línea aérea Mexicana y el Tren Maya, desde ayer la Secretaría de Marina tiene a su cargo el Marinabús, un servicio de barcos tipo catamarán que lleva pasajeros desde Puerto Marqués hasta el centro de Acapulco y de regreso. Y la lista de actividades que antes eran realizadas por civiles y ahora están en manos militares sigue creciendo.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Plenaria de Morena, con gabinetazo	Van los secretarios de Estado a la plenaria de Morena en el Senado, el próximo jueves, en la casona de Xicoténcatl. Abre el encuentro la titular de la Segob, Rosa Icela Rodríguez. Luego, habrá diálogos con el canciller Juan Ramón de la Fuente: los secretarios de Seguridad, Omar García Harfuch; de Economía, Marcelo Ebrard; de Hacienda, Édgar Amador; y la consejera Jurídica de Presidencia, Ernestina Godoy Cierra el programa la secretaria de Energía, Luz Elena González.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Red agujereada	El caso de Juan Carlos Acra, presidente del Consejo Mexicano de la Energía (Comener), exhibe la podredumbre en el sector, con empresas fachada con domicilios falsos, contratos en Pemex Procurement, facturación cancelada, vínculos con funcionarios aduaneros y sospechas de lavado de dinero. Aunque la UIF, de Omar Reyes, y la FGR, de Alejandro Gertz, han abierto carpetas, el congelamiento de cuentas se levantó misteriosamente. En paralelo, Pemex y CFE acumulan denuncias en México y EU por sobornos y corrupción. En Pemex, Víctor Rodríguez, su titular. ¿acabará con los privilegios y tráfico de influencias o sólo se subirá a la red agujereada?



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC